
Patrick Erras (#29)
Beitrag von „Altmeister“ vom 3. September 2015, 14:15

Ich habe schon den Eindruck, daß sich im Jugendbereich langsam, aber stetig etwas Besserung
einstellt. Auch wenn man die Ergebnisse der U21, U19 und U17 so sieht.
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